

Medienmitteilung

Ort, Datum	Ansprechperson	Telefon direkt	E-Mail
Aarau, 12. Januar 2017	Peter Lüscher	062 837 18 01	peter.luescher@aihk.ch

F:\23_MEDIENMITTEILUNGEN\2017\Abstimmungsparolen_2017-02-12.docx

3 x JA, 4 x NEIN – Parolen der AIHK für die Volksabstimmung vom 12. Februar 2017

Der Vorstand der Aargauischen Industrie- und Handelskammer AIHK hat an seiner heutigen Sitzung die letzten Parolen für die kommende Volksabstimmung gefasst. Damit präsentiert sich der Parolenspiegel der AIHK wie folgt:

Bundsvorlagen:

- | | |
|--|----|
| - Fonds für die Nationalstrassen und den Agglomerationsverkehr (NAF) | JA |
| - Unternehmenssteuerreformgesetz III | JA |

Auf eine Parole zur erleichterten Einbürgerung von Personen der dritten Ausländergeneration verzichtet der AIHK-Vorstand, da die Vorlage nicht direkt wirtschaftsrelevant ist.

Kantonale Abstimmungen:

- | | |
|---|------|
| - Gesetz über den Ausgleich der Aufgabenverschiebungsbilanz (AVBiG) | NEIN |
| - Gesetz über den Finanzausgleich zwischen den Gemeinden (FiAG) | JA |
| - Volksinitiative «JA zu einer guten Bildung – NEIN zum Lehrplan 21» | NEIN |
| - Volksinitiative «Arbeit und Weiterbildung für alle» | NEIN |
| - Volksinitiative «Chancen für Kinder – Zusammen gegen Familienarmut» | NEIN |

Weitere Informationen finden Sie hier: www.aihk.ch/abstimmungen

Die Aargauische Industrie- und Handelskammer zählt mehr als 1700 Mitgliedunternehmen. In diesen Unternehmen – grossmehrheitlich KMU – arbeiten rund 40 Prozent der in unserem Kanton Erwerbstätigen. Die AIHK vertritt damit die Interessen eines wesentlichen Teils unserer Wirtschaft. Wir setzen uns für optimale Rahmenbedingungen ein, die ein erfolgreiches Wirtschaften im Kanton Aargau ermöglichen. Davon können letztlich alle Einwohnerinnen und Einwohner profitieren. Daneben bieten wir unseren Mitgliedunternehmen ein gut ausgebautes Angebot von Dienstleistungen, seien das Rechtsberatung, kostengünstiger Vollzug von Sozialversicherungen oder Exportdienstleistungen.